

Jahresbericht der Präsidentin zu Händen der GV 2016

Wieder ein Jahr vorbei mit Trainings welche mit grosser Motivation, viel Spass und der nötigen Disziplin durchgeführt wurden.

Nachfolgend die Vereinsaktivitäten 2016:

Jugend und Hund

Diese sind wie jedes Jahr in den Frühlingsferien mit dem JuHu Grundkurs, dem Einsteigerkurs ART und dem Ferienplausch gestartet. In den folgenden Monaten wurde fleissig weiter trainiert, am Montagabend die ART Gruppe unter der Leitung von Michelle Massini und am Mittwoch die JUHU Plausch Gruppe unter Alice Schneider. Einen Einblick ins normale Training bekommen wir später vom Jahresbericht der ART Gruppe.

Traditionellerweise war der erste Höhepunkt der 1. Mai Lauf des HS Sulzbach und in den Sommerferien fand wieder das beliebte Hündelerlager in den Flumserbergen statt und auch fast schon Tradition, im Oktober die Ruleprüfung, geleitet von Melanie Gentner.

Für Nachwuchsleitung muss Jugend und Hund nicht besorgt sein, letztes Jahr haben gleich 3 junge Frauen das J+H Leiterbrevet bestanden, dies sind Samira Göldi, Katarina Kronberger und Lea Aebischer. Zudem hat Michelle Massini mit Bravur das Brevet II gemacht. Herzliche Gratulation an alle.

Leider verlässt Sabine Leemann das Leiterteam in der JuHu Plauschgruppe, glücklicherweise konnte Silvia Deimke für diese Tätigkeit gewonnen werden und sie wird das Team von Alice Schneider in diesem Jahr verstärken.

Gruppen

Auch dieses Jahr durfte die Montagsgruppe unter der Leitung von Marianne Votapek vielseitige Trainings geniessen. Hier folgt nachher noch der Jahresrückblick von Marianne. Am Nachmittag trainierte dann die Prüfungsgruppe unter Andrea Schaub genauso motiviert wie die „Frühaufsteher“.

Dienstags war Obedience auf Prüfungsniveau mit Susi Wirth angesagt, die Einsteiger konnten sich auf kundige Führung von Monica Rancati verlassen und eher im Wald waren jeweils die „Sanis“ unter kompetenter Führung von Marcel Zemp anzutreffen.

Monica war nicht nur dienstags vor Ort, sie leitete auch die MiDog Gruppe am Mittwochmorgen. Am Abend wurde der Platz von der JuHu Plauschgruppe gestürmt.

Auch Donnerstag war der Platz belegt, einerseits von Karin Nordberg mit der Begleithundegruppe und andererseits die SpassSport Gruppe von Alice Schneider, diese waren jedoch auch öfters unterwegs anzutreffen.

Neu in diesem Jahr trainierte die Samstag Gruppe von Odo Singer regelmässig auf dem Platz.

Verschiedenes

Auch im vergangenen Jahr wurden diverse SKN Theorie -Kurse von Marianne Votapek durchgeführt, vermutlich auch dieses Jahr fast unbemerkt von den „Platzbenutzern“.

Karin Nordberg und Monica Rancati fanden trotz Leitertätigkeit die Zeit um den SKN Leiter zu machen, ebenso Silvia Deimke, auch euch herzliche Gratulation.

Der Vorstand traf sich regelmässig zu Sitzungen, beschäftigt hat z.B. der neue Nachbar und Mieter „Pfadi Gossau“.

Am 4. November haben sich rund 30 Mitglieder bei einem feinen Fondue und gutem Wein zu einem gemütlichen Abend getroffen. Der heimische Tropfen aus Grüningen wurde grosszügigerweise von Helga und Rolf Syz gesponsert. Hierfür und natürlich auch allen Helfern die zu diesem gelungenen Abend beigetragen haben ein herzliches Dankeschön.

Zum Schluss möchte ich dem Vorstand für die kameradschaftliche Unterstützung danken, ebenso danke ich allen Übungsleitern und den Helfern im Hintergrund, alle haben dazu beigetragen erneut ein tolles Vereinsjahr zu gestalten.

Bubikon, im März 2016

Shanja Friedli